
 

 
 
 
ACTA  DE  LA  SESIÓN  EXTRAORDINARIA  NÚMERO  206/2015  DE  LA  JUNTA  DE  FACULTAD  DE 
CIENCIAS DE LA DOCUMENTACIÓN Y COMUNICACIÓN 
 
 
Día y hora de la reunión: 6 de febrero de 2015 a las 12 h. en primera convocatoria y treinta minutos más 
tarde en segunda convocatoria 
Lugar: Sala de Juntas. 
Asistencia/Ausencia: 
 
Miembros natos: 
Decano  Vicente Guerrero Bote   Asistencia 
Vicedecana Docencia  María Victoria Nuño Moral  Asistencia    
Vicedecana Relaciones Institucionales  Soledad Ruano López  Asistencia  
Secretario Docente  María J. Reyes Barragán  Asistencia 
Administradora del Centro  Mº Jesús Salas Olgado  Asistencia    
Delegado del Centro  Pedro Manuel Vinteño López  Asistencia    
Subdelegada de Centro  Andrea Camacho Bastos  Ausencia 
 
Profesorado: 
Pedro Luis Lorenzo Cadarso  Ausente   
Jose Luís Herrera Morillas  Asistencia   
Antonio Pulgarín Guerrero  Asistencia    
José Luis Bonal Zazo  Asistencia     
María del Pilar Ortego de Lorenzo Cáceres  Asistencia     
Antonio Muñoz Cañavate  Excusa  
Margarita Pérez Pulido  Asistencia   
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 FACULTAD DE CIENCIAS   DE LA 
DOCUMENTACIÓN Y LA COMUNICACIÓN



Felipe Zapico Alonso  Ausencia   
Carmen Solano Macías  Asistencia      
Cristina Faba Pérez  Asistencia  
Cristina López Pujalte  Asistencia      
Javier Trabadela Robles  Asistencia   
Miguel Ángel López Alonso  Ausencia     
Jorge Caldera Serrano  Excusa (Ecuador)     
Julián Rodríguez Pardo  Asistencia     
Mª Victoria Carrillo Durán  Ausente   
     
Representantes de Departamento: 
Matemáticas  Manuel Mota Medina  Ausencia   
Filología Inglesa  Ángela Romero Navarrete  Asistencia   
Información y Comunicación  Tatiana Millán Paredes   Ausencia     
Arte y CC. Del Territorio  José Maldonado Escribano  Ausente  
Ing.de Sistemas Informáticos.  Jesús María Álvarez Llorente  Asistencia   
Historia  Francisco Rico Callado  Asistencia 
Derecho Público     
Economía     
 
Representantes del Personal de Administración y Servicios: 
   
 
Representantes de Alumnos: 
Dª Elisa Soriano Lechón  Asistencia          
   
 
Invitados asistentes a la Junta de Facultad 
D. José Luís Garralón 
Dª María García García 
Dª Rosario Fernández Falero 

 

   
   
   
Orden del Día: 



1. Propuesta de creación de Máster Universitario. 

2.  Aprobación, si procede, de Comisión para la creación de Máster Universitario. 

3. Revisión de Comisiones. 

4. Asuntos de trámite. 

5. Informe del Decano. 

6. Preguntas y sugerencias.  

 

A. DELIBERACIONES: 

El Presidente abre la sesión y excusa la asistencia del profesor  Antonio Muñoz Cañavate. 

Primera: Sobre  la propuesta de   de  creación de un Máster universitario, el presidente abre un debate  
para plantear un máster nuevo, considera que debe ser atractivo para las dos áreas, así como ajustarse a 
las  demandas  sociales. Este  puede  ser  semipresencial  o  virtual  e  incluso  se  podría  plantear  con  otros 
centros de  la UEX, algo similar a  lo que viene ocurriendo con el MUI. Comenta que ya tiene concertada 
una cita con el director de posgrado para la semana que viene. 

Se abre un turno de palabras: 

La profesora Cristina Faba pregunta si sería de un año o de dos. Se le contesta, que hoy por hoy, de un 
año (60 créditos) 

El profesor Trabadela pregunta que si la modalidad virtual contaría al profesor igual que la semipresencial 
que se está ofertando actualmente. Se le contesta que 6 créditos presenciales serían 6 créditos virtuales, 

El profesor Garralón plantea si, en el caso de másteres que habilitan para la investigación tienen que ser 
impartidos por doctores obligatoriamente. El presidente contesta que cree que no, no obstante, se podría 
preguntar si hay un mínimo de no doctores para impartir esta docencia.  

Se abre un segundo turno de palabras: 

El profesor Rodríguez Pardo, considera que primero habrá que plantearse  la sustitución del máster GID, 
Después habría que plantearse si se hacen dos másteres o si se busca un terreno intermedio para los dos 
grados y para cuando se plantee el 3+2 llegar a una mayor especialización. 

El presidente comenta que el vicerrector  le había manifestado que en el caso de  los másteres que estos 
tenían una vida muy corta y que de todos los másteres que se imparten en la universidad el nuestro es de 
los que más tiempo ha sobrevivido. Los másteres más especializados son los más volátiles. 



La profesora Pulido habla  sobre  la experiencia   del Máster GID, en el que  la mayoría de  los alumnos 
procedían de otros centros, educación e informática. Lo que buscan los alumnos es especializarse o tener 
conocimientos del entorno digital,  le  interesan  los contenidos digitales que es el punto de confluencia de 
las dos áreas, podemos ofrecer un máster general o especializado en  lo digital. Le parece más acertado 
un máster especializado en lo digital y además en modalidad virtual, lo que supondría captar alumnos de 
Portugal,  Italia  o  Sudamérica.  Considera  que  habría  que  hacer  un  análisis  más  profundo,  pero  que 
tampoco tiene que ser un máster superespecializado. 

La profesora Nuño está de acuerdo que sea virtual, el problema estaría en los contenidos que habría que 
especializarlos más. 

El presidente, sintetizando,  la propuesta sería un máster especializado, aprovechando  los puntos  fuertes 
del  Máster  GID.  Empezaría  el  curso  2016-2017  y  para  el  próximo  curso  no  se  sabe  si  se  seguirá 
impartiendo el Master GID, sería necesario preguntar si se va a impartir o no. 

El profesor Rodriguez Pardo comenta que  tampoco hay que olvidar  la opción presencial, señala  también 
los puntos en común que tienen los dos grados “Community Manager”. 

El profesor Garralon considera que el nuevo máster debe ser atractivo, ya que los alumnos de CA tienen 
otras preferencias y no les interesa la investigación. 

El presidente, añade que tenemos que actuar ya que vamos cortos de tiempo si queremos que el nuevo 
máster comience el curso 2016-2017.  

El profesor Trabadela considera que todas estas opciones son interesantes pero que hay que dar salida a 
nuestros alumnos. Manifiesta interés en si los no doctores podrían impartir en el nuevo máster. 

El presidente plantea si decidimos la orientación del máster o elegimos a la Comisión y que ella decida. 

Se abre un turno de palabras 

La profesora Ángela Navarrete plantea que si hay poco tiempo que se opte de un máster de 60 créditos. 

El  presidente,  recapitulando,  propone  primero  que  contenidos  damos  y  en  que modalidad  presencial  o 
virtual. 

Se somete a votación si el máster será en modalidad: presencial, semipresencial o virtual (Presencial: 2 
votos; Semipresencial: 0 votos; Virtual: 10 votos; abstenciones: 4 votos). Se aprueba que el master sea 
en modalidad virtual 

Se somete a votación, si se le marca la materia del nuevo máster a la comisión. Votos a favor: _______; 
en contra: 12 votos. Se aprueba no marcar a la comisión la materia del máster. 

Por tanto, la única instrucción para dar a la comisión es que el máster sea virtual 



Segunda:  En  relación  a  la  creación  de  una  comisión  que  elabore  un  título  de máster.  El  presidente 
propone  como  presidenta  de  la  comisión,  por  delegación  suya,  a  Dª  Soledad  Ruano  López  y  como 
secretaria  a Dª María  J. Reyes Barragán. También  han  solicitado  estar  en  la  comisión  los  profesores: 
Felipe Zapico, María García, José Maldonado y Antonio Muñoz. El presidente pregunta si alguien más de 
los representantes de junta quiere estar en esta comisión. Se ofrece la profesora Cristina Faba y Margarita 
Pérez Pulido. 

Se  somete a  votación. Se aprueba por unanimidad  la  comisión para  la  creación de un nuevo  título de 
Máster. 

Tercera: En  lo atinente a  la  revisión de  las  comisiones a excepción de  las Comisiones de Calidad, el 
presidente plantea que en principio se van a mantener como están hasta que se modifique el Reglamento 
de la Facultad. A continuación pasa a leer cada una de las comisiones: 

 
Comisión de Prácticas 

Presidente:   D. Vicente P. Guerrero López 
Vocales:   Dª. Cristina López Pujalte 

Dª. Ana González Delgado 
Dª. Ana Castillo Díaz 
D. Antonio García Díez 
D. Alejandro Cordero González 
D.  David Ponte Ballas 

         Secretario:   Dª. María J. Reyes Barragán 
Se somete a votación. Se aprueba por unanimidad 
 

Comisión Académica 
Presidente:  D. Vicente P. Guerrero López 
Vocales    Dª. Soledad Ruano López 
    Dª. María Victoria Nuño Moral 
    Dª María  Jesús Salas Olgado 

D.  Manuel Serrano Ripado 
D.  Borja Carretero Quintana 

  Secretario:   Dª. María J. Reyes Barragán 

 
Se queda como está 



 
Comisión de Bibliotecas 

Presidente:   D. Vicente P. Guerrero López 
Vocales:    Dª. Carmen Solano Macías 
    D. José Luis Herrera Morillas 
    D. Juan José Mendoza Ruano 

D. Elisa Serrano Lechón 
Dª. Javier Orán Franco 

Secretario:    Dª. María J. Reyes Barragán 

Se somete a votación. Se aprueba por unanimidad 
 
 

Comisión de Asuntos Económicos 
Presidente:   D. Vicente P. Guerrero López 
Vocales:   D. Antonio Pulgarín Guerrero 
    Dª. María Jesús Salas Olgado 
    D. Cristina Faba Pérez (Junta 6/2/2015, acta 206) 
    D. Pedro M. Vinteño 
    D. Andrea Camacho Basto 
Secretario:   Dª. María J. Reyes Barragán 

Se incorpora la Profesora Cristina Faba. Se somete a votación. Se aprueba por unanimidad 
 

Comisión de Actividades Extraacadémicas 
Presidente:   D. Vicente P. Guerrero López 
Vocales:   D. José Luis Valhondo Crego 
    D. Javier Trabadela Robles 
    Dª.Mª del Pilar Ortego de Lorenzo-Cáceres 

D. Alejandro Cordero González 
D. Daniel Ponte Balas 

Secretario:   Dª. María J. Reyes Barragán 

  Se mantiene como está 
 

Comisión de Tecnología 
Presidente:   D. Vicente P. Guerrero López 
Vocales     D. Javier Trabadela (Junta 6/2/2015, acta 206) 



D. Jesús Álvarez Llorente 
D. Manuel Pérez Ayala 
D. José Luis Garralón Velasco 
D.  Pedro Manuel Vinteño López 
D.  Borja Carretero Quintana 

Secretario:   Dª. María J. Reyes Barragán 

Se incorpora el profesor Javier Trabadela Robles. Se somete a votación. Se aprueba por unanimidad 
 
Comisión de Evaluación de la Docencia 

Presidente:   D. Vicente P. Guerrero López 
Vocales: Dª. Mª Victoria Nuño Moral       
    Dª. Margarita Pérez Pulido 
    Dª. Tatiana Millán Paredes 
    Dª. Cristina Faba Pérez 

      Dª  Andrea Camacho Basto 
      Dª. Elisa Soriano.      
      Dª. Elena Solís 

Secretario:   Dª. María J. Reyes Barragán 
Se mantiene como está 

 
Comisión de Reconocimiento de Créditos de Libre Elección: 
  Presidente:  D. Vicente P. Guerrero López 
  Vocales: D ª. María Jesús Salas Olgado  
      - 
      - 

D. Ignacio Yela Medina 
D. Alejandro Cordero 

  Secretario:  Dª. María J. Reyes Barragán 
 
      Bajas: Eduardo Corbacho 
      Gerardo Palomo Pinto 

Se mantiene como está. Se somete a votación se aprueba por unanimidad 
 
  Comisión de Programas de Cooperación Universitaria y de Movilidad: 

  Presidente:  D. Vicente P. Guerrero López 



Vocales:   D. Rosario Fernández Falero (Junta 6/2/2015, acta 206) 
    Dª Soledad Ruano López (Junta 6/2/2015, acta 206) 

D. Eduardo Carcaboso García 

Secretaria:  Dª. María Jesús Salas Olgado 

 
Se sustituye a José Maldonado por Rosario Fernández Falero y Soledad Ruano López 
Se somete a votación. Se aprueba por unanimidad 
 

Comisión de Seguridad y Salud: 
Presidente:   D. Vicente P. Guerrero López 
Vocales: D. Mª Jesús Salas Olgado 

Conserje 

Técnicos de los Servicios de Obras, Infraestructura y Prevención 

Delegados de Prevención 

Se mantiene como está. Se somete a votación se aprueba por unanimidad 
 

Comisión de Tribunal de Validación de ByD 
Comisión de Validación de CA 

Se eliminan ambas comisiones. Se somete a votación. Se aprueba por unanimidad 
 

Comisión de Orientación al Estudiante  (PATT): 
(Acta 160 de Junta de  Facultad de 10 de diciembre de 2010) 
 

Dª. Soledad Ruano López  (Vicedecana) (Acta 206 de 6/02/2015) 
Dª Cristina López Pujalte (Responsable del PATT del Centro.)  
D. José Luis Bonal Zazo (Responsable de la Comisión de Calidad del 
Centro) (Acta 206 de 6/02/2015) 
D. Francisco Rico Callado (Coordinador de la Comisión de Calidad de 
Información y Documentación). 
Dª. Margarita Pérez Pulido  (Coordinadora de  la Comisión de Calidad 
del Máster GID) 
D.  José  Luis    Garralón  Velasco  (Coordinadora  de  la  Comisión  de 
Calidad de Comunicación Audiovisual 



D.  José Maldonado Escribano. En sustitución de D. Gerardo Palomo 
Pinto  (Profesor Coordinador  de  Centro  de  la Unidad  de  Atención  al 
Estudiante) 
D. Juan José Mendoza Ruano (Representante del PAS) 

 
Estudiantes:  
Delegado de Centro: Manuel Vinteño López  
 Subdelegada de Centro: Andrea Camacho Bastos 

Se incorpora Soledad Ruano en sustitución de Cristina López, aunque sigue como miembro de la misma. 
Se somete a votación. Se aprueba por unanimidad 
 

Comisión de Evaluación del Centro 
 

Presidente: D. Vicente P. Guerrero López 
Secretaria: Dª. María J. Reyes Barragán 
Dª. Cristina Faba Pérez 
Dª. María Victoria Nuño Moral 
D. Pedro Luis Lorenzo Cadarso 
Dª Ana Castillo Díaz 
Dª Andrea Camacho Basto 
Dª  Elena Solís 

Se somete a votación. Se aprueba por unanimidad 
 

Comisión para la Realización de un MÁSTER de la UEx con la Universidad Técnica Particular 
de Loja (Ecuador). Junta de Facultad 181 de 13 de noviembre de 2012. 
 

Presidenta: Mª Victoria Nuño Moral 
Secretaria: María J. Reyes Barragán 
Mª Victoria Carrillo Durán 
Ana Castillo Díaz 
Soledad Ruano López 
Felipe Zapico Alonso 

Se somete a votación. Se aprueba por unanimidad 
 



Las comisiones de calidad se mantienen hasta que el  responsable de calidad  lo  indique, ya que ahora 
estamos en pleno proceso del Informe de Calidad del Centro. 
 
Cuarta: Asuntos de trámite_______ 
Quinta: Informe del decano, que informa sobre los siguientes aspectos: 

- Reuniones para  la acreditación  del MUI,  cede  la palabra a  José  Luis Bonal,  representante de 
calidad del centro, comenta que las reuniones se han llevado a cabo en Cáceres con decanos de 
otros  centros,  directores  de  departamento,  profesores,  PAS  y  estudiantes.  Informa  que  la 
comisión  de  evaluación  externa  llevará  a  cabo  un  informe  en  función  de  las  evidencias 
presentadas,  se  presentarán  alegaciones  y  posteriormente  se  sabrá  si  se mantiene  el Master 
Universitario de Investigación. 

- Modificación de horarios 
- Reunión con el alcalde de  la ciudad de Badajoz para plantear  las dificultades de aparcamiento 

que tenemos en la Facultad, quien le comenta que haga un informe de la posibilidad de cortar el 
aparcamiento  solo  para  la  facultad.  Ahora  será  la  universidad  la  que  tiene  que  acometer  la 
actuación, estamos esperando que venga David de  la Maya. En  lo que si  insistió el alcalde fue 
que siempre diéramos paso a la Biblioteca Regional. 

- Se ha creado una comisión mixta de financiación de la UEX y el Gobierno de Extremadura para 
la compra de software y laboratorios. 

- El aula multimedia se ha actualizado 
- Se siguen haciendo acciones para el préstamo en biblioteca. 

 
Sexta: Ruegos y preguntas 
El  profesor  Trabadela  pregunta  si  se  han  producido  cambios  en  los  horarios  habrá  que modificar  las 
tutorías. Sobre el préstamo pregunta si se ha puesto en contacto el decano con el servicio de bibliotecas, 
comenta que ayer se reunió con la directora del servicio de bibliotecas y se contempló poner otro terminal 
de milenium. Al  respecto  el  presidente  comenta  que  es más  seguro  hacer  el  préstamo  de  audiovisual 
desde  la biblioteca, aunque hay que  luchar por conseguir un sustituto y otra persona para  la  tarde. Por 
ahora no se ha conseguido. 

B. ACUERDOS  

Primero: Sobre la creación de un máster nuevo 

Se aprueba que el master sea en modalidad virtual.  

Se aprueba no marcar a la comisión la materia del máster. 

La única instrucción que se le marca a la comisión es que el nuevo máster sea virtual 



Segundo: Se  aprueba  por  unanimidad  la  creación  de  una  comisión  que  elabore  un  título  de máster, 
formada por los siguientes miembros: 

Dª Soledad Ruano López, presidenta de la comisión, por delegación del decano 
Dª María J. Reyes Barragán, secretaria 
D. Felipe Zapico Alonso, vocal 
Dª María García Garcia, vocal  
D. José Maldonado Escribano, vocal 
D. Antonio Muñoz Cañavate, vocal.  
Dª Cristina Faba Pérez, vocal  
Dª Margarita Pérez Pulido. 

  

Tercero: Se aprueban por unanimidad los miembros de las siguientes comisiones: 

 
Comisión de Prácticas 

Presidente:   D. Vicente P. Guerrero López 
Vocales:   Dª. Cristina López Pujalte 

Dª. Ana González Delgado 
Dª. Ana Castillo Díaz 
D. Antonio García Díez 
D. Alejandro Cordero González 
D.  David Ponte Ballas 

     Secretario:     Dª. María J. Reyes Barragán 
 

Comisión Académica 
Presidente:  D. Vicente P. Guerrero López 
Vocales    Dª. Soledad Ruano López 
    Dª. María Victoria Nuño Moral 
    Dª María  Jesús Salas Olgado 

D.  Manuel Serrano Ripado 
D.  Borja Carretero Quintana 

Secretario:    Dª. María J. Reyes Barragán 

 
Comisión de Bibliotecas 

Presidente:   D. Vicente P. Guerrero López 



Vocales:   Dª. Carmen Solano Macías 
    D. José Luis Herrera Morillas 
    D. Juan José Mendoza Ruano 

D. Elisa Serrano Lechón 
Dª. Javier Orán Franco 

Secretario:    Dª. María J. Reyes Barragán 

 
Comisión de Asuntos Económicos 

Presidente:   D. Vicente P. Guerrero López 
Vocales:   D. Antonio Pulgarín Guerrero 

      Dª. María Jesús Salas Olgado 
      D. Cristina Faba Pérez (Junta 6/2/2015, acta 206) 
      D. Pedro M. Vinteño 
      D. Andrea Camacho Basto 

Secretario:   Dª. María J. Reyes Barragán 
 

Comisión de Actividades Extraacadémicas 
Presidente:   D. Vicente P. Guerrero López 
Vocales: D. José Luis Valhondo Crego 
    D. Javier Trabadela Robles 
    Dª.Mª del Pilar Ortego de Lorenzo-Cáceres 

D. Alejandro Cordero González 
D. Daniel Ponte Balas 

Secretario:   Dª. María J. Reyes Barragán 

   
Comisión de Tecnología 

Presidente:   D. Vicente P. Guerrero López 
Vocales     D. Javier Trabadela (Junta 6/2/2015, acta 206) 

D. Jesús Álvarez Llorente 
D. Manuel Pérez Ayala 
D. José Luis Garralón Velasco 
D.  Pedro Manuel Vinteño López 
D.  Borja Carretero Quintana 

Secretario:   Dª. María J. Reyes Barragán 

 



Comisión de Evaluación de la Docencia 
Presidente:   D. Vicente P. Guerrero López 
Vocales: Dª. Mª Victoria Nuño Moral       
    Dª. Margarita Pérez Pulido 
    Dª. Tatiana Millán Paredes 
    Dª. Cristina Faba Pérez 

      Dª  Andrea Camacho Basto 
      Dª. Elisa Soriano.      
      Dª. Elena Solís 

 
Secretario:   Dª. María J. Reyes Barragán 

 
Comisión de Reconocimiento de Créditos de Libre Elección: 
  Presidente:  D. Vicente P. Guerrero López 
  Vocales: D ª. María Jesús Salas Olgado  
      - 
      - 

D. Ignacio Yela Medina 
D. Alejandro Cordero 

  Secretario:  Dª. María J. Reyes Barragán 
 
      Bajas: Eduardo Corbacho 
      Gerardo Palomo Pinto 

 
  Comisión de Programas de Cooperación Universitaria y de Movilidad: 

  Presidente:  D. Vicente P. Guerrero López 
Vocales:   D. Rosario Fernández Falero (Junta 6/2/2015, acta 206) 
    Dª Soledad Ruano López (Junta 6/2/2015, acta 206) 

D. Eduardo Carcaboso García 

Secretaria:  Dª. María Jesús Salas Olgado 

 
 

Comisión de Seguridad y Salud: 
Presidente:   D. Vicente P. Guerrero López 
Vocales:   D. Mª Jesús Salas Olgado 



Conserje 

Técnicos de los Servicios de Obras, Infraestructura y Prevención 

Delegados de Prevención 



Comisión de Tribunal de Validación de ByD 
Comisión de Validación de CA 
 
Comisión de Orientación al Estudiante  (PATT): 
(Acta 160 de Junta de  Facultad de 10 de diciembre de 2010) 
 

Dª. Soledad Ruano López  (Vicedecana) (Acta 206 de 6/02/2015) 
Dª Cristina López Pujalte (Responsable del PATT del Centro.)  
D. José Luis Bonal Zazo (Responsable de la Comisión de Calidad del 
Centro) (Acta 206 de 6/02/2015) 
D. Francisco Rico Callado (Coordinador de la Comisión de Calidad de 
Información y Documentación). 
Dª. Margarita Pérez Pulido  (Coordinadora de  la Comisión de Calidad 
del Máster GID) 
D.  José  Luis    Garralón  Velasco  (Coordinadora  de  la  Comisión  de 
Calidad de Comunicación Audiovisual 
D.  José Maldonado Escribano. En sustitución de D. Gerardo Palomo 
Pinto  (Profesor Coordinador  de  Centro  de  la Unidad  de  Atención  al 
Estudiante) 
D. Juan José Mendoza Ruano (Representante del PAS) 
Estudiantes:  
Delegado de Centro: Manuel Vinteño López  
 Subdelegada de Centro: Andrea Camacho Bastos 

 
Comisión de Evaluación del Centro 

 
Presidente: D. Vicente P. Guerrero López 
Secretaria: Dª. María J. Reyes Barragán 
Dª. Cristina Faba Pérez 
Dª. María Victoria Nuño Moral 
D. Pedro Luis Lorenzo Cadarso 
Dª Ana Castillo Díaz 
Dª Andrea Camacho Basto 
Dª  Elena Solís 

 



Comisión para la Realización de un MÁSTER de la UEx con la Universidad Técnica Particular 
de Loja (Ecuador). Junta de Facultad 181 de 13 de noviembre de 2012. 
 

Presidenta: Mª Victoria Nuño Moral 
Secretaria: María J. Reyes Barragán 
Mª Victoria Carrillo Durán 
Ana Castillo Díaz 
Soledad Ruano López 
Felipe Zapico Alonso 

 
 
Las comisiones de calidad se mantienen hasta que el  responsable de calidad  lo  indique, ya que ahora 
estamos en pleno proceso del Informe de Calidad del Centro. 

Cuarto: __________ 

Quinto: _________ 

Sexto: __________ 

                                                                                                                                                     

No habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 14 horas del día de la fecha. 

Vº.Bº. 

EL PRESIDENTE           LA SECRETARIA, 

 

 

Fdo.: Vicente Guerrero Bote      Fdo.: María J. Reyes Barragán 

 

 


